

Höllinghofen

1403 April 16 (feria secunda post festum Pasche)

Dietrich von Laer bekundet, er und seine Schwester Grete seien bezüglich der Hinterlassenschaft des + Dietrich Schwedinghus derart abgefunden, daß Wilhelm Freseken und seine Erben den Hof zu Laer mit allem Zubehör und dem Garten, darin Schwedinghus gestorben, gelegen hinter der Mühle auf der Hönne, auf immer behalten soll.

Zeugen sind: Hermann von Laer, Dietrichs Vater, und Johann
← Sobbe genannt Gerper, Amtmann zu Menden.

Der Aussteller und die beiden Zeugen siegeln, Dietrich nur mit Schild, Hermann mit ganzem Laerschen Wappen, der ^{Fm} Rentmann mit Sobbeschem Schild (³/₂ Blätter).

Orig., Perg., Siegel gut erhalten.